

PTA運営だより

VOL.6 2020/10/30





日頃より PTA 活動へのご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

運動会は実施に至りませんでしたが、体育参観はお天気に恵まれ、今年度初めての行事らしい行事を皆様楽しまれたのではないでしょうか。

さて、7月初旬からご協力いただいております山ーパトロールですが、実施開始から3カ月が経ちました。 7/6~10/9までのデーターをまとめましたので、是非今後パトロールされる際のご参考にしていただけましたら幸いです。

http://www2.suita.ed.jp/school/es/20-yamadal/index.cfm/8,532,c,html/532/20201027-125520.pdf

パトロールの重要性はほとんどの方が感じておられるようですが、やはりお仕事をされていたり、小さいお子さんがおられたりで、パトロールの参加が難しいと感じておられる方も多いようです。また、ただパトロールに参加するのではなく、ポイントを決めて立つ、地域の方の協力を得る、パトロールをしていると分かるような目印を持った方が良いとのお声もありました。

パトロール当番の目印として、運動会パトロールなどで使用していた黄色の腕章を各家庭Iつずつ配布させていただきます。生活部さんが準備して下さっているので、 準備ができ次第子ども便で配布させていただきますので、適宜ご利用ください。

~近隣小学校 PTA 本部(執行部)との連携をスタートさせました~

「問題点が何であり、それをどのように改善していけばよいのか」

その取り組みの一環として、近隣の小学校 PTA 本部(執行部)と連携を図り、情報シェアをスタートさせました。 同じ吹田市内の小学校でも状況に違いはありますが、問題点に類似ケースは多々あり、お互い連携していくことで 新たな発見も得られるのではないでしょうか。

山一小保護者の皆様からの改善案をはじめ、各校で実施されているパトロール活動を参考に、今後も話し合いを 進めていきたいと思います。

子ども達の安全の為に、皆様のご協力をお願いいたします!

